



士別ロータリークラブ会報

創立1960・3・24 RI第2500地区

vol. 18 №.2654

2018～2019年度 国際ロータリーテーマ
インスピレーションになろう

2018～2019年度RI会長 バリー・ラシン



- RI HP <https://www.rotary.org/ja>
- 士別RC HP <http://www.douhoku.jp/shibeturc/>

2018～2019年度士別ロータリーのスローガン

「紡ぎ合う 互助の力で 未来へ」

写真／村中信行氏

- 例会場／士別グランドホテル
 - 例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
 - 事務所／士別グランドホテル TEL:(0165)23-1234
 - 会長／佐藤元保 ■副会長／奈良康弘
 - 幹事／穴田俊昭
- (平成30年)

今日のプログラム 第2737回例会 2018年12月3日(月)…(普通例会・年次総会・理事会)

■ 11月26日の記録 ■ <夜間例会(移動例会:レストラン ミュー)>

- 司会 山口 哲雄 会場監督
- 斎唱
- 本日の出席 会員48名中 出席者48名 出席率100%
- 本日の欠席

- メールアップ
- ビジター
- ゲスト
- ニコニコBOX

累計122,000円

例会予定

■12月の例会…《疾病予防と治療月間》

- 12月3日(月)／例会・年次総会・理事会
- 12月10日(月)／夜間例会・ファミリーパーティー
- 12月17日(月)／例会
- 12月24日(月)／早朝例会
- 12月31日(月)／特別休会

■1月の例会…《職業奉仕月間》

- 1月7日(月)／例会・理事会
- 1月14日(月)／休会(法定休日：成人の日)
- 1月21日(月)／例会
- 1月28日(月)／夜間例会

■会務報告 佐藤元保 会長

今年は初雪も遅く、冬とはいえ暖かい日が続いております。

落葉松（からまつ）の葉が落ちないと根雪にはならないといわれておりますが、昨日上士別の山々を見ましたらほとんど落ちていましたし、明後日頃から寒波が来るようで、いよいよ根雪ではないかと思っております。皆様方には体調には充分ご注意をお願いいたします。

次週12月3日は年次総会。その後12月10日はファミリーパーティーですので、多くのご出席をいただきますようお願いいたします。

■幹事報告 穴田俊昭 幹事

1. 本日例会中に第37回歳末チャリティー「ふれあい演芸会」の会券1枚500円のお願いで回りますので、ご協力宜しくお願い致します。
2. 12月7日（金曜日）午後6時より羊飼いの家にて、士別市政経懇話会「ひぶな会」開催の案内が来ております。会長は士別神社にて出席致しますので、幹事穴田が出席します。
3. 士別市新年交礼会の案内が来ております。開催日1月5日（土曜日）午後6時から士別グランドホテルとなっております。出席されます会員の方は会券を士別商工会議所にてお買い求めください。1枚2,000円、販売期間は12月21日までとなっております。
4. 昨日、帯広で行われましたロータリー財団補助金管理セミナーへ、私と菊地 仁財団・米山奨学委員長2名にて出席して参りました。ガバナーを含め95名の参加で行われました。内容は、主に地区補助金とグローバル補助金についての説明があり、他に釧路RCと網走RCから事例報告がありました。最期に吉田潤司ガバナーエレクトの挨拶で閉会致しました。
5. 次回の12月3日の例会日に、年次総会を開催致します。次年度組織案についての決議等も含まれておりますので、ご多忙とは存じますが出席下さいます様お願い致します。

併せて例会終了後、12月理事会を開催致します。理事・役員の出席宜しくお願い致します。



織戸ガバナー補佐による乾杯

■ゲスト卓話(11/12).....

士別市保健福祉部こども・子育て応援室室長 平岡恵子氏

(前号の続き) ご説明させていただいたほくと児童館も老朽化と言うことで閉鎖になります。

放課後子ども教室というものがありますが、これは今、南小学校の1室でやっています。ランドセル来館という親が仕事をしていなくてもお子さんが通える居場所をということですが、こちらも北地区子どもセンターに移動するということで南小学校の方はなくなります。多寄小学校は学校区内に1つの児童館と考えていたましたが、多寄にそういう設備がなかったもので、あそこは多寄小・中学校一緒なので中学校のミーティングルームを使って今年の4月から多寄の放課後子ども教室を開設しました。日中一時支援事業ということで、障がいをもつお子さんが学校が終わってからの居場所ということで士別福祉会にお願いして、今士別小学校の1室を借りて行っているんですが、放課後等ディサービスが来年4月に開設になりますので、閉鎖になります。

こども通園センター「のぞみ園」というのは発達の遅れとか言葉がちょっと話せないというような方々が通っていただいていますが、これは北星保育園の中の「のぞみ園」というところに3町広域で剣淵・和寒・幌加内・士別のお子さんが通って、広域で開いています。朝日地区は「まなべーる」というところがありますので、そこで学童をやっていただいております。そこに通っていらっしゃるお子さんが西児童センターからはあけぼの子どもセンターと今回出来る北地区子どもセンターに移動する、それと日中一時士別小学校内でやっている障がいの預かり、放課後の部分は新しく出来る北地区子どもセンターの放課後等ディサービスに入っています。北地区子どもセンターなんですが、これは仮称でして今、名称を小学校・中学校・高校の皆さんに夏休み頃までにどんな名前がいいだろうかいろいろ意見をもらいまして、選んでいます。建物が出来たり、建物が無くなったり、需要がなくなったりすると条例と言うものを新しく作ったり、改正しなければならないということで、今回定例議会のほうで北地区の子どもセンターの名称だとか条例について上程したいと計画をしています。この北地区子どもセンターは12月中旬には完成し、市のほうに受け渡しになります。先程言うように3月までは児童館やっていますので、そういう部分の調整やオープンに向けて整備を進めています。